

Grâce à la police, des vacances ludiques et pédagogiques

Sports, culture, écologie, découvertes des métiers : une quarantaine de jeunes du CLJ ont mis à profit ces vacances de la Toussaint pour enrichir leurs connaissances. Tour d'horizon.

Au fil des vacances scolaires, les jeunes pensionnaires du CLJ de Fréjus - Saint-Raphaël s'affirment comme de véritables touche-à-tout. Tel est justement l'objectif dès lors que ces adolescents franchissent les portes du Centre loisirs jeunesse installé à la Base nature de Fréjus... Activités sportives, ateliers écologiques, exploration du monde sous-marin, découverte des métiers liés à la police : sous la conduite du responsable, Olivier Solet, le programme d'activités s'avère aussi riche qu'instructif.

Une orientation vers la vie professionnelle

À commencer par l'action éco-citoyenne sur l'île des Vieilles où, la semaine dernière, les jeunes pousses ont achevé l'arrachage des griffes de sorcières. « C'est notre façon de fêter Halloween, ironise le directeur. Au cours de trois sessions étalées sur deux ans, nous avons libéré l'île d'une espèce invasive afin que les espèces endémiques reprennent leur territoire sur cette île des Vieilles. Ces interventions plus que bénéfiques pour l'environnement ont largement intéressé tous ces jeu-



Opération arrachage de griffes de sorcières sur l'île des Vieilles. Entre sports, culture et écologie, le Centre loisirs jeunesse intercommunal propose des activités tout-terrain. (Photos DR)

nes proches de la nature... » Et que dire alors de cette visite au centre de formation du RC Toulon basé à La Valette. Accueillis par Matthias Halagahu, les petits Raphaëlo-Fréjusiens ont eu des étoiles pleines les yeux tout au long de

cette visite guidée : « Dans le cadre de l'opération "Rugby au cœur des quartiers", nos jeunes seront reçus au campus, à raison d'un mercredi par mois, afin de s'initier à la pratique du rugby. Notre équipe participera ainsi à un tournoi inter-quar-

tiers qui se disputera en lever de rideau d'un match du RCT. » Autre immersion grandeur nature, celle des fonds marins en compagnie des techniciens de l'École nationale des scaphandriers installée à Port-Fréjus.

« Outre la présentation de l'école, les enfants ont également découvert les nombreux métiers de la mer. Peut-être que cette visite suscitera de nouvelles vocations, espère Olivier Solet. Car le but est d'amener ces jeunes vers une orientation de vie professionnelle. Tel sera également la raison de notre visite, vendredi, au commissariat de Fréjus, où seront présentées les brigades cynophiles des polices nationale et municipale. Au cours de toutes les vacances scolaires, nous essayons d'aborder le plus de thématiques possible afin d'ouvrir nos jeunes sur de nouveaux horizons... »

En ce mercredi matin, le terrain de jeu sera cette fois la Grande bleue sur laquelle les adhérents du CLJ prendront le large pour suivre la mise à l'eau de la tortue caouanne *Calypso* qui, en mai dernier, avait échoué sur le rivage des Issambres. À l'issue des vacances de la Toussaint particulièrement toniques, le CLJ intercommunal rouvrira ses portes lors des congés de février avec toujours cette même volonté de nouvelles connaissances partagées...

P. M.

pmichon@nicematin.fr

